

Gesangsfest Der Männerchor Eintracht Flawil erhält das Prädikat «vorzüglich»



Vergangenes Wochenende fuhren 42 Sänger des Männerchors Eintracht Flawil mit ihrem Dirigenten Paolo Vignoli zum Schweizer Gesangsfest mit anschließender Sängerreise in Meiringen. In der Michelskirche sangen sie

vor den Experten und vielen Zuhörerinnen und Zuhörern die vier Lieder «Schöne Nacht», «Das Morgenrot», «Sijahamba» und «Luegig vo Bärig und Tal». Für ihren Liedervortrag erhielt die Eintracht das Prädikat «vorzüglich».

Bild: pd